

Jubiläums-Auftakt: Diözesanversammlung 1983 in Villingen



Zum Auftakt der Feiern im Jubiläumsjahr der Kolpingsfamilie Villingen fand am 22. und 23. April 1983 im Gemeindezentrum die Diözesanversammlung des Kolpingswerkes, Diözesanverband Freiburg, im Gemeindezentrum Münster statt. Rund 200 Delegierte aus der ganzen Erzdiözese Freiburg waren zu dieser Landesversammlung nach Villingen gekommen, um den Jahresbericht entgegenzunehmen und wichtige Beschlüsse – darunter eine Resolution über die Beseitigung der Jugendarbeitslosigkeit – zu verabschieden. Unsere Bilder zeigen den Diözesanvorstand des Kolpingswerkes Freiburg (links) im St.-Georgs-Saal des Gemeindehauses und einen Teil der Delegierten bei einem Empfang im Alten Rathaus mit Bürgermeister Theo Kühn.